

Stuttgart, den 10.11.2023

Crowdfunding: Ziel erreicht!

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe baden-württembergische Radspportgemeinschaft, noch vor Ablauf der regulären Frist und verbunden mit einem fulminanten Zielsprint hat die Spendergemeinschaft die Summe von 25.000€ erreicht. Es kann noch bis Samstag, 11.11.2023 20:00 Uhr weiter gespendet werden <https://www.stadtwerke-stuttgart-crowd.de/radspport>.

Wir sind von dieser hohen Spendebereitschaft überwältigt. Gleichzeitig zeigt euer Engagement, welchen Stellenwert dieser Sport und die hieraus resultierende Bindekraft in unserer Gesellschaft hat.

Unser Dank gilt explizit allen Spenderinnen und Spendern, die zum erfolgreichen Gelingen dieses Projekts beigetragen haben!

Wie geht es nun weiter?

Alle Spenderinnen und Spender haben ab morgen eine 2-wöchige Widerspruchsfrist, danach wird die Spendensumme von dem Treuhandkonto auf das RBW-Konto überwiesen. Im Anschluss daran stellt die RBW die Spendenbescheinigungen aus (sofern beim Spendevorgang diese verlangt wurde).

Wir haben bereits im Laufe dieser Aktion Angebote über diverse Kleinbusse eingeholt und werden zeitnah vertraglich einen Kleinbus für mindestens 3 Jahre leasen. Aufgrund der allgemeinen Lieferschwierigkeiten rechnen wir mit der Bereitstellung dieses Busses leider erst zur zweiten Jahreshälfte 2024. Bis dato müssen wir uns noch mit den gewohnten Alternativen arrangieren.

Sobald der Kleinbus einsatzbereit und mit den Sponsoren beklebt ist, werden wir euch an dieser Stelle wieder informieren.

Wir möchten uns im Namen der Sportlerinnen bei allen Unterstützerinnen und Unterstützer herzlich bedanken und sind stolz ein Teil dieser Radspportgemeinschaft zu sein!

Mit sportlichen Grüßen

Franziska Brauße & Florian Geyer